

WEIHNACHTSMARKT DES BERUFSBILDUNGSWERKS BREMEN

PETRUS WAR GNÄDIG

Feuershow, Freightliner und Führungen: Beim Weihnachtsmarkt des Berufsbildungswerks Bremen (BBW) bestand das Veranstaltungsprogramm aus weit mehr als nur Budenzauber und Glühwein.

Der diesjährige Weihnachtsmarkt des Berufsbildungswerks Bremen (BBW) brach erneut die Besucherrekorde: Über 2.300 Gäste fanden sich am letzten Novemberwochenende auf dem Gelände an der Universitätsallee ein. Zu sehen gab es einiges, etwa eine Feuershow der neunköpfigen Gruppe „Freies Feuer“ und den Freightliner-Autotransporter der BLG Logistics. Auch die stündlichen Führungen durch den Ausbildungsbetrieb, wo die Auszu-

bildenden ihre Bereiche vorstellten, waren voll ausgebucht. Der Mix aus Veranstaltungen und gewohntem Weihnachtsmarkt ging auf, resümierte BBW-Geschäftsführer Dr. Torben Müller. „Das neue Konzept hat sich bewährt. Damit spricht alles für eine Wiederauflage im nächsten Jahr.“ Zum Besucherandrang dürfte auch das unverhofft gute Wetter ausgeholfen haben: Der angekündigte Dauerregen blieb aus, am Samstag strahlte sogar die Sonne.



Der BLG-Freightliner mit festlicher Beleuchtung